

## Cueillettes du mois d'octobre



Pour démarrer la randonnée de ce mardi 11 octobre le rendez-vous avait été fixé à l'entrée de Pouzols, charmant petit village héraultais traversé par deux ruisseaux : Prunelles et Lussac qui autrefois, en cas d'orage, comblaient les voies d'accès. En 1857 le chemin principal est déplacé et rehaussé grâce à la construction d'un pont sur le ruisseau de Lussac. Celui-là même que nous avons emprunté en début de parcours, tout en admirant en contrebas le vieux lavoir. Profitant d'un soleil radieux et d'un terrain confortable nous avons parcouru les 17 kilomètres allègrement. Balade ponctuée çà et là de cueillettes, grappillant quelques raisins rouges ou blancs mais aussi en ramassant de magnifiques grenades que Christophe gaulait avec son bâton de randonnée. Nous avons noté la recette de Marie-Claire : égrainer le fruit, conserver les graines dans un bocal avec du vinaigre balsamique. Vous disposerez ainsi d'un condiment pour rehausser le goût de vos salades ou de vos huîtres (Photos).

Vous l'avez compris ce fut une bonne journée. Rendez-vous a été donné pour le 25 octobre à Saint-Bauzille-de-Montmeil.

Marcel